

(323)

San Sebastián, 23 de noviembre de 1960

VERGARA

PELCTA. — Esta tarde, a las siete y media, se disputará en el Frontón Municipal, otra interesante jornada de aficionados, con el siguiente programa:

(Juvenil): Macho y Pascual contra Ormazábal y González.

(Juvenil): Iñarra y Gallástegui contra Lete y Echániz.

(Final del distrito): Oregui y Madinabeitia contra Garitano y Ganchegui.

CINE. — Hoy, miércoles, el Salón Novedades proyectará un interesante programa.

BODAS. — En la parroquia de San Pedro unieron sus destinos los jóvenes Jesús Garmendia y Miren Aspiazu.

—Asimismo, en el Santuario de Nuestra Señora de Aránzazu, María Carmen Múgica con Fabián Goricelaya. A todos, muchas felicidades.

ADCRACION NOCTURNA. — El sábado, corresponde efectuar su vigilia mensual reglamentaria, en San Pedro, al turno de "San Ignacio de Loyola".

LUISES. — El domingo, a las ocho de la mañana, en la citada parroquia, tendrá lugar su misa de comunión mensual, la Congregación de San Luis Gonzaga.

DESTINO. — ha sido nombrado coadjutor de la parroquia de San Juan Bautista de Mondragón, el joven sacerdote vergarés, don José María Vergara, quien hasta ahora ha ejercido su sagrado ministerio en la anteiglesia del Barrio de Angulozar.

DESPEDIDAS. — En el bar restaurante "Zumelaga" reunió a sus compañeros del "Gau-Ixori"

para celebrar su despedida de soltero, el destacado elemento de la misma, Fernando García, que en breve se trasladará a Bogotá (Colombia) para fijar su residencia, contrayendo matrimonial enlace con la señorita Edurne Urresti.

—También, a la vez celebros la suya, el miembro de la citada Sociedad Recreativa, Ernesto Villar, que en Granada unirá sus destinos a los de la señorita Encarna García.

FUTBOL. — La próxima jornada al Vergara le corresponde enfrentarse al Logroñés, en Las Gaunas.

—El Juvenil, jugará en Agorrosin con el Aloña Mendi. — C.

BIEN DADO

